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СПЕЦИАЛЬНЫЙ ВЫПУСК

ФОРЭНЕРГО

Уважаемые коллеги, дорогие друзья, форэнерговцы!
Сегодня мы празднуем 25-летний юбилей нашей большой 

и дружной семьи — Объединения «ФОРЭНЕРГО»!
Для истории современной России —  это уже немалый срок. 

За эти годы нам пришлось преодолеть множество трудностей — 
от безвластия 90-х в период становления до санкционных ограни-
чений 2020-х, финансовых и политических кризисов, валютных об-
валов, пандемий и других катаклизмов! 

И каждый раз мы находили внутренние источники энтузиаз-
ма для постоянного роста и усиления наших компаний!  Примером 
своего труда мы показали, что по-настоящему стабильная компания 

способна преодолеть любые препятствия на своем пути и разви-
ваться в самых сложных условиях. Для этого у «ФОРЭНЕРГО» есть 
главное — наш сплоченный, доблестный коллектив, команда про-
фессионалов, которой всё по плечу! 

В этот знаменательный день примите самые теплые и искренние 
поздравления и пожелания добра и процветания! Пусть все ваши 
мечты воплотятся в реальность, в домах царят мир и благополучие, 
все родные и близкие люди будут здоровы и счастливы!

Я благодарю каждого, кто внес свой неоценимый вклад в наше об-
щее дело! Впереди нас ждут ещё много планов и свершений, и мы обя-
зательно воплотим их в жизнь вместе! С юбилеем, «ФОРЭНЕРГО»!

НИКОЛАЙ КАРАСЁВ, ПРЕЗИДЕНТ ПО «ФОРЭНЕРГО»:

@forenergo

+7 (963) 718-29-74
reklama@forenergo-trade.ru
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В этом году в Москве было создано Научно-про-
изводственное предприятие «ЭККОВОД» 
для разработок и организации производства 
оборудования для предприятий энергетики 
и коммунального хозяйства. 

В этом же 1998 году в городе Южноуральске начала 
работу «Южноуральская изоляторная компания». Сфера 
деятельности «ЮИК» — организация поставок оборудо-
вания для предприятий энергетики России, СНГ и стран 
Балтии. 

В 2000 в Москве создается первое производственное 
предприятие будущего холдинга — «Московский завод 
высоковольтной арматуры» (МЗВА), а в 2003 здесь впер-
вые в России запускается в серийное производство линей-
ная арматура для воздушных линий электропередачи с са-
монесущими изолированными проводами. 

Но на этом компания не останавливается.
В 2004 году в городе Чкаловске Нижегородской об-

ласти приобретена в собственность промышленная пло-
щадка и начато строительство завода по производству ли-
нейной арматуры — «Чкаловский электромеханический 
завод». В том же 2004  «ЧЭМЗ» начинает выпускать пер-
вые изделия. 

НАША ИСТОРИЯ
Производственное объединение «ФОРЭНЕРГО» ведет свою историю с 1998 года. 

Сегодня эти предприятия объединены в одно мощное 
производство «МЗВА-ЧЭМЗ», работающее на Чкаловской 
земле.

В Южноуральске в 2000 году открывается второе про-
изводственное предприятие будущего холдинга — «Пласт-
деталь». Здесь начинается производство опорных стерж-
невых изоляторов нового поколения для электростанций 
и подстанций. В 2022 году предприятие реорганизуется 
путем слияния с компанией «ВОЛЬТА», открытой в 2013.

В 2005 году в городе Лысьве Пермского края начато 
производство современных полимерных изоляторов но-
вого поколения для ВЛ и подстанций. Их производством 
занимается завод «ИНСТА». Чуть позже, в 2007 компа-
ния покупает действующий нижегородский завод «Энер-
готрансизолятор», который сегодня работает на пром-
площадке в Лысьве и специализируется на производстве 
изоляторов для контактной сети железных дорог.

В 2007 году начато и в 2009 окончено строительство 
нового отечественного завода подвесных стеклянных изо-
ляторов — «ЮМЭК». Это самый современный завод дан-
ного профиля, лидер изоляторной подотрасли. 

Производство растет, расширяется география присут-
ствия компаний, работающих на общие цели.

Для координации работ этих предприятий в 2009 году 
создается Производственное объединение «ФОРЭНЕР-
ГО», которое в будущем становится управляющей компа-
нией холдинга.

В 2012 холдинг создает компанию «ФОРЭНЕР-
ГО-ТРЕЙД», которая занимается реализацией продукции 
всех промышленных предприятий объединения.

Но современные реалии требуют постоянного разви-
тия. Тогда холдинг принимает решение о создании компа-
нии «Форэнерго — инжиниринг», которая будет занимать-
ся проектными работами в области проектирования линий 
электропередачи и подстанций, а также научно-исследо-
вательскими и опытно-конструкторскими работами.

В 2014 году благотворительная деятельность Объе-
динения выходит на качественно новый уровень. Создан 
фонд «Возрождение Родной земли», задачей которого 
становится помощь людям и муниципалитетам в Москве 
и Нижегородской области.

На сегодняшний день работа фонда вышла далеко 
за территории присутствия — «Возрождение Родной зем-
ли» оказывает серьезную помощь участникам СВО на пе-
редовой, поддерживает Подводные силы Северного флота 
России в Заполярье.
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Помимо производств, в Объединении появляют-
ся и сопутствующие сервисно-сбытовые предприятия. 
Динамику развития холдинга не по силам остановить 
даже всемирной пандемии коронавируса. В 2019 году 
«ФОРЭНЕРГО» прирастает старейшим действующим 
предприятием на территории постсоветского простран-
ства в области производства полимерных изоляторов — 
заводом «ЭНЕРГИЯ+21». В 2020 на базе предприятия 
в кратчайшие сроки реализован проект производства 
уникальной продукции — ограничителей перенапряже-
ний.

2022 год. Сразу два предприятия оборонно-промыш-
ленного комплекса входят в состав холдинга «ФОРЭНЕРГО».

Первое из них- Московский завод «Булат», основан-
ный в 2000-ном году. Завод занимается литьем под давле-
нием цветных металлов, а также механической обработкой 
изделий и деталей. На сегодняшний день это крупное ди-
намично развивающееся предприятие в сфере металлур-
гии и металлообработки.

Знаковым событием в масштабах страны стало приоб-
ретение холдингом старейшего южноуральского завода 
радиокерамики, основанного в 1956 году и признанного 
банкротом летом 2021. 

В Объединении трудятся более полутора тысяч чело-
век, и с каждым годом этот показатель растет. «ФОРЭ-
НЕРГО» работает в четырех регионах России — Москве, 
Нижегородской и Челябинской областях и Пермском крае, 
и география присутствия неизменно расширяется.

Продукция предприятий «ФОРЭНЕРГО» поставляется 
в 30 стран мира и полностью закрывает потребности оте-
чественного рынка в своих сегментах. 

Три аккредитованных испытательных центра «ФОРЭ-
НЕРГО», расположенные в Южноуральске, Лысьве и Чка-
ловске, по совокупности возможностей являются лучшей 
электротехнической лабораторией на территории всего 
постсоветского пространства. 

В каждой территории присутствия предприятия 
«ФОРЭНЕРГО» являются системообразующими и соци-
ально ориентированными компаниями. 

25-летний юбилей холдинга готовятся отпраздновать 
не только работники, но и жители наших городов, для кото-
рых «ФОРЭНЕРГО» стало символом стабильности и под-
держки социальных проектов территорий.

Далеко за пределами территорий присутствия звучат 
самые искренние поздравления от друзей «ФОРЭНЕРГО» 
— армии и флота. 

В апреле 2022 года заключен договор аренды иму-
щественного комплекса завода-банкрота, а уже через две 
недели новая компания холдинга «ЮЗРК ГРУПП» возоб-
новила выпуск оборонной продукции в рамках исполнения 
гособоронзаказа. 

Через год, в апреле 2023, имущество завода перешло 
в собственность холдинга «ФОРЭНЕРГО», объем выпу-
скаемой продукции вырос в несколько раз к добанкротно-
му периоду.

В апреле 2022 происходит ещё одно знаковое событие 
для холдинга и территорий присутствия — Челябинской 
области и Пермского края. 

Создан второй благотворительный фонд «ФОРЭНЕР-
ГО» — «ЭНЕРГИЯ ДЛЯ ЖИЗНИ», который сразу вливает-
ся в работу по важнейшим направлениям жизнедеятель-
ности — социальной сфере, культуре, спорту, медицине 
и поддержке армии.

Год 2023. 
Сегодня, к своему 25-летию, крупный федеральный 

холдинг «ФОРЭНЕРГО» известен далеко за пределами 
нашей страны. В него входит более 20 самых передовых 
производственных, сервисно-сбытовых и благотворитель-
ных организаций.
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АРСЕНИЙ СЫРОВ,
вице-президент ПО «ФОРЭНЕРГО» 
по экономике:

Уважаемые коллеги! От лица моего подразделения я рад 
присоединиться к поздравлениям с 25-летием нашей компа-
нии «ФОРЭНЕРГО»! С момента основания в 1998 году, Объ-
единение прошло невероятный путь развития: мы увеличили 
обороты в несколько раз, а номенклатура нашей продукции 
включает теперь более десятка тысяч позиций! Но главный 
капитал «ФОРЭНЕРГО» – это наш коллектив. Мы собрали 
команду грамотных, квалифицированных и трудолюбивых 
сотрудников, чьи дружелюбность и отзывчивость делают 
работу в компании приятной и вдохновляющей. Поздравляю 
каждого из вас с этим замечательным юбилеем! Мы внесли 
огромный вклад в развитие и процветание «ФОРЭНЕРГО», 
и каждый здесь заслуживает самых теплых слов благодарно-
сти! Давайте продолжим воплощать наши амбиции и строить 
будущее, основанное на доверии, эффективности и иннова-
циях! Уверен, что мы продолжим расти и добьемся еще боль-
ших успехов в следующие 25 лет!

ДЕНИС ПРУСАКОВ,
вице-президент ПО «ФОРЭНЕРГО» 
по финансам:

— Дорогие коллеги! Поздравляю вас с замечательным 
юбилеем нашей компании! К своему 25-летию мы сто-
им на твердых позициях по всем направлениям, имеем 
возможность поддержать наших работников, развивая 
спорт, культуру и улучшая условия труда на предприятиях. 
Мы пришли к стабильности, благодаря самоотдаче коллек-
тива, и сегодня активно участвуем в благотворительной 
деятельности. Каждый реализованный проект благотвори-
тельных фондов Объединения воплощен в жизнь с вашим 
непосредственным участием. Вместе с «ФОРЭНЕРГО» 
развиваются и хорошеют наши города, люди получают 
адресную помощь. Я благодарю вас за активность, за энту-
зиазм и отличную работу! Вместе нам всё по плечу!

ПО «ФОРЭНЕРГО»
Производственное Объединение «ФОРЭНЕРГО» на сегодняшний день является управляющей компанией холдинга 
«ФОРЭНЕРГО», в который входит более двадцати различных предприятий, в том числе: АО «ЮМЭК», ООО «МЗВА-
ЧЭМЗ», ООО «ИНСТА», ООО «Энерготрансизолятор», АО «Энергия+21», ООО «ВОЛЬТА» и другие.  Здесь осу-
ществляется управление предприятиями холдинга, разрабатываются ключевые стратегии и концепции их деятель-
ности, формируются планы развития, внутренняя политика и основные принципы взаимодействия с  партнерами, 
определяются долгосрочные и приоритетные направления деятельности всего Объединения.

ЕВГЕНИЙ ЮДАНОВ, 
первый вице-президент ПО «ФОРЭНЕРГО»:

— Дорогие друзья! Сегодня у нас с вами большой, се-
рьезный юбилей. Многие из вас прошли этот путь в 25 лет 
от самых истоков, когда нельзя было и представить, до ка-
ких масштабов вырастет наше «ФОРЭНЕРГО». Но мы ве-
рили в свои силы и упорно трудились, не считаясь с про-
блемами и личным временем. Результат нашей работы 
сегодня виден всем — крупный федеральный холдинг, ко-
торый знают далеко за пределами страны, — дело наших 
рук. Спасибо каждому из вас за профессионализм, за от-
дачу, за стремление быть лучшими! 

РОМАН ОЖЕРЕЛЬЕВ, 
вице-президент ПО «ФОРЭНЕРГО»
по производству: 

— Друзья! Нам есть, чем гордиться! Не такой долгий 
возраст для  производственного предприятия — 25 лет, 
но сколько больших и малых побед стоит за этой цифрой. 
Наши компании сегодня — лидеры в своих отраслях, наши 
заводы выпускают продукцию мирового уровня, а многие 
позиции и вовсе уникальны. С каждым годом Объединение 
прирастает новыми производственными мощностями и вне-
дряет самые передовые технологии, строит грандиозные 
планы и открывает новые горизонты. Лучшие специалисты 
работают сегодня в «ФОРЭНЕРГО», а в этом и заключается 
главная сила. Желаю всем сохранить этот рост во благо на-
шего Отечества, наших семей, нашей общей команды! 

АНДРЕЙ ДЕЕВ,
вице-президент ПО «ФОРЭНЕРГО» 
по маркетингу: 

— Коллеги, форэнерговцы! Поздравляю наш большой 
и сплоченный коллектив с этой знаменательной датой! 
За последние годы имя нашей компании все чаще звучит 
в новостных лентах федерального, регионального и мест-
ного уровней. Звучит гордо! «ФОРЭНЕРГО» знают и в Рос-
сии, и за рубежом, нам доверяют самые ответственные 
проекты.  Главные  профильные  отечественные выставки 
и мероприятия международного уровня проходят при не-
пременном участии нашей компании. По результатам этих 
мероприятий предприятия Объединения неизменно  от-
мечаются высокими наградами. Для меня огромная честь 
поздравить сегодня вас, дорогие коллеги, с нашим общим 
праздником! Я желаю вам процветания и благополучия 
во всех сферах жизни. История «ФОРЭНЕРГО» показала, 
что мы вместе в силах решать любые задачи!

М О С К В А

ВИТАЛИЙ КОБЗЕВ,
первый вице-президент ПО «ФОРЭНЕРГО»

— Огромная сила «ФОРЭНЕРГО» в том, что трудно-
сти нас никогда не останавливают, наоборот — это вы-
зов, и мы его принимаем. За 25 лет нашей истории в ней 
не было ни одного провала, и сегодня мы продолжаем на-
бирать обороты и осваивать новые производства. Дорогие 
друзья! Мы прошли длинный и непростой путь, чтобы стать 
лучшими, чтобы имя «ФОРЭНЕРГО» звучало гордо. Пусть 
и ныне, и впредь быть форэнерговцем будет круто и пре-
стижно! Уверен, с этим коллективом и все намеченные 
планы развития мы выполним четко и в срок! С юбилеем 
вас, форэнерговцы!
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АО «ЮМЭК»
Ч Е Л Я Б И Н С К А Я  О Б Л А С Т Ь ,  Ю Ж Н О У Р А Л Ь С К

Завод «ЮМЭК» работает с 2007 года и занимается производ-
ством высоковольтных подвесных и штыревых изоляторов. Это один 
из самых современных заводов данного профиля в мире. Здесь се-
рийно выпускают всю номенклатурную линейку стеклянных изолято-
ров. 

АЛЕКСЕЙ ЕФИМОВ, 
директор АО «ЮМЭК»:

— Уважаемые коллеги! Четверть века 
сегодня нашей компании «ФОРЭНЕР-
ГО», и уже 16 лет в ней растет и разви-
вается завод «ЮМЭК». Мы — пример 
создания «с нуля» крупного и процве-
тающего промышленного предприятия 
мирового уровня, лидера нацпроекта 
«Производительность труда». Наш успех 
— это ежедневный нелегкий труд работ-
ников всех предприятий Объединения. 
Мы связаны общей целью, едиными зада-
чами и стремлениями. Я поздравляю весь 
большой, молодой и энергичный коллек-
тив «ФОРЭНЕРГО» с 25-летием! Никог-
да не останавливайтесь на достигнутом! 
Только вперед! У нас огромный потенциал 
и самые лучшие перспективы!

ДЕНИС РОГОВЦОВ, 
электромонтер по ремонту 
и обслуживанию электро-
оборудования 6 разряда:

— Перепробовав много мест работы, 
я с уверенностью могу сказать, что лучше 
нашего предприятия в городе не найти! 
«ЮМЭК» — это отличный коллектив, ин-
тересная работа и активная внерабочая 
спортивная жизнь. Наш завод постоянно 
развивается и не собирается останавли-
ваться на достигнутом! Я горжусь тем, 
что работаю на таком современном и тех-
нологичном предприятии!

ЕКАТЕРИНА ШАБУНИНА,
секретарь:

— Я в «ЮМЭК» не так давно, всего 2 года, 
но с первых дней меня покорил коллектив. 
Люди, работающие на нашем предприятии, 
— это не только высококвалифицирован-
ные специалисты, они и по человеческим 
качествам не отстают — интересные, раз-
носторонние, остроумные, позитивные. 
Даже при выполнении множества ответ-
ственных, тяжелых, и при этом срочных 
задач, они не теряют самообладания, а это 
показатель высокого профессионализма! 
Работая здесь, я приобретаю бесценный 
опыт! Рада, что мне посчастливилось ра-
ботать в нашем «ЮМЭК», а всех форэнер-
говцев хочу поздравить с замечательным 
юбилеем нашей общей компании!

СВЕТЛАНА ФОМИНА,
лаборант химического 

анализа ЛСиЦ:

— Я на предприятии уже 14 лет, со дня 
основания лаборатории. Мне нравится 
и наш дружный коллектив, и моя работа. 
Зарплатой довольна, менять место даже 
не думаю. Завод у нас отличный, всег-
да в передовиках производства, очень 
приятно слышать хорошие слова в адрес 
родного предприятия. Желаю нашему 
«ЮМЭК» и всему «ФОРЭНЕРГО» только 
самого лучшего! С юбилеем вас, друзья!

АНДРЕЙ ДУПЛЯНСКИЙ,
инженер-энергетик:

— Я на предприятии уже более двух 
лет. В «ЮМЭК» я получил много цен-
ного теоретического и практического 
опыта, который очень помогает решать 
поставленные задачи. Наш завод — это 
молодой и дружный коллектив едино-
мышленников, это самое современное 
оборудование и передовые технологии. 
Мы работаем в огромной компании, где 
все предприятия взаимосвязаны — «плы-
вем в одной лодке» и вместе обеспечива-
ем энергетическую безопасность нашей 
страны. Весь коллектив «ФОРЭНЕРГО» 
поздравляю с большим юбилеем! Успехов 
и процветания!

На сегодня мощность «ЮМЭК» — 4 млн изоляторов в год, что состав-
ляет 10% от мирового годового выпуска подвесных стеклянных изоляторов! 

Завод оснащен современным высокопроизводительным оборудовани-
ем ведущих мировых компаний-изготовителей, основные производствен-
ные этапы объединены в единую технологическую цепочку и максимально 
автоматизированы. 
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ООО «МЗВА-ЧЭМЗ»
Н И Ж Е Г О Р О Д С К А Я  О Б Л А С Т Ь ,  Ч К А Л О В С К

Завод высоковольтной арматуры 
«МЗВА-ЧЭМЗ» — лидер по объе-
мам выпуска и ассортименту пред-
лагаемой подстанционной и линей-

ной арматуры. С 2000 года предприятие 
занимает ведущие позиции на территори-
альных рынках России, стран СНГ и Балтии. 
Производство арматуры высокого качества 
для воздушных линий электропередачи яв-
ляется основным направлением професси-
ональной деятельности «МЗВА-ЧЭМЗ». 

Центральный офис и главный склад-
ской терминал компании находятся в Мо-
скве, а производственные мощности пред-
приятия расположены в Чкаловске. Это 
крупное производство с общей численно-
стью работников около 500 человек. Завод 
является системообразующим предприя-
тием г.о.г. Чкаловск и крупнейшим налого-
плательщиком округа. 

Арматура «МЗВА-ЧЭМЗ» производится 
на современном технологическом обору-
довании. Сегодня номенклатура освоенных 
в серийном производстве изделий составля-
ет более тысячи наименований. Технические 
службы предприятия постоянно занимаются 
разработкой новых и модернизацией выпу-
скаемых изделий. Здесь же находится аккре-
дитованный испытательный центр, в котором 
проводятся все виды испытаний. Коллектив 
прилагает все усилия для выполнения по-
ставленных задач и всегда активно участвует 
в социальной жизни Объединения.

ЕВГЕНИЙ БРАТАНЧИКОВ, 
главный экономист:

— Первый мой опыт в качестве эконо-
миста на заводе начался в 2011 году. 
На протяжении 6 лет я учился правильно 
расставлять приоритеты, рассчитывать, 
анализировать. Повторно вернулся сюда 
уже в должности главного экономиста 
с марта 2023 года и очень рад быть чле-
ном команды руководства предприятия. 
Заводу желаю уверенного движения 
вперед, профессиональных достижений 
и слаженной работы коллектива! Всех 
форэнерговцев от души поздравляю 
с нашим общим праздником — 25-лет-
ним юбилеем компании!

МАКСИМ КУЛЕВ, 
инженер-конструктор:

— Когда я заканчивал школу, мои понятия 
о дальнейшей работе и профессии выгля-
дели весьма расплывчато. Мне казалось, 
что моя задача — как можно быстрее 
приступить к зарабатыванию денег. Если 
бы мне тогда кто-то сказал, что я буду рабо-
тать инженером, я бы, наверное, не поверил. 
Окончил Заволжский автомоторный техни-
кум по специальности «Контролер банка» 
в 2018 году. В 2021 году я пришел на завод 
в качестве экономиста, но мне предложили 
освоить профессию инженера-технолога 
за счет предприятия, я согласился и очень 
этому рад. Должность, на которой я сейчас 
работаю, требует постоянного самообуче-
ния. Я очень благодарен, что завод оказал 
мне такую поддержку и постараюсь вы-
ложиться в профессиональном развитии 
на благо предприятия. Заводу я пожелаю 
стабильности, современности, притока мо-
лодых и энергичных специалистов!

АНАСТАСИЯ ПИСЬМАКОВА, 
диспетчер:

— Работать на предприятие я пришла 
в марте 2023 года после окончания тех-
никума по специальности «Судоводи-
тель». Коллектив встретил меня привет-
ливо, и это мне очень понравилось. Хожу 
на работу с удовольствием, узнаю много 
нового, а это очень важно и необходимо 
для результативного труда.  На предпри-
ятии все устраивает, заработная плата 
выплачивается вовремя, организованы 
досуговые мероприятия, которые мы пла-
нируем и обсуждаем в молодежном ко-
митете ООО «МЗВА-ЧЭМЗ».  Заводу же-
лаю стабильности и процветания, а всем 
работникам здоровья, успешной деятель-
ности, трудолюбия, ответственности, вни-
мательности, благополучия и удачи!

АНАТОЛИЙ ВАСИЛЬЕВ, 
фрезеровщик:

— Работаю на заводе почти 7 лет. Я знаю 
каждую мельчайшую деталь своего станка 
и умею легко им управлять. Мы трудимся од-
ной командой и всегда готовы помочь друг 
другу. Конечно, за все эти годы у меня было 
много трудностей и испытаний, но я про-
должал развиваться и совершенствоваться 
в своей работе. Для меня важно, чтобы пред-
приятие развивалось в ногу со временем, 
имело перспективы в будущем. Мне, как мо-
лодому отцу, завод выплатил материальную 
помощь на рождение ребенка. Очень прият-
но осознавать, что предприятие заботится 
о своих работниках. Заводу я желаю, конеч-
но же, развития и современных нововве-
дений, а коллективу — стабильной работы 
и благополучия!

РОМАН КРЯЧЕК, 
мастер цеха:

— На завод я пришел с Заволжского 
моторного завода в 2016 году, где ра-
ботал слесарем-инструментальщиком 
6 разряда, а затем мастером участка.  
Это помогло мне устроиться на долж-
ность мастера инструментально-экс-
периментального цеха. В своей работе 
я руководствуюсь принципом: «разви-
вай и совершенствуй свое мастерство». 
Нравится, что здесь поощряется здоро-
вый образ жизни, за участие в спортив-
ных мероприятиях выплачивается пре-
мия. С праздником любимый завод и всё 
«ФОРЭНЕРГО»!
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ООО «ИНСТА»
П Е Р М С К И Й  К Р А Й ,  Л Ы С Ь В А

ООО «ИНСТА» — ведущий отечественный производитель полимер-
ных изоляторов самой современной и надежной конструкции. Их произ-
водство было начато в 2005 году. 

Это первый проект «ФОРЭНЕРГО» в производстве полимерных изо-
ляторов, который был запущен холдингом «с нуля». Позднее, в 2007 
году, холдинг приобрел компанию «Энерготрансизолятор», работаю-

ЮРИЙ НОВИЧЕНКО,
управляющий директор ООО «ИНСТА»

— Задача стояла такая: на новом предприятии «ИНСТА» 
необходимо было организовать изготовление изоляторов, ко-
торые на момент их освоения будут самыми лучшими на рын-
ке. Это позволило бы убедить энергетиков в том, что уста-
навливать полимерные изоляторы целесообразно и выгодно. 
Коллектив с задачей справился — компании «ИНСТА» уда-
лось создать полимерные изоляторы третьего поколения, 
которые обладают новым уровнем надежности и не имеют 
в своей конструкции недостатков изоляторов предыдущих 
поколений. С уверенностью говорю, что в нашем Объедине-
нии работают лучшие! Это касается и нашего завода, и других 
предприятий холдинга. Мы все — большая семья профессио-
налов, объединенных общими целями и интересами. Дорогие 
друзья! В преддверии юбилея желаю всем нам новых про-
фессиональных побед, а в личной жизни — счастья, здоровья 
и благополучия! С праздником, форэнерговцы!

НАДЕЖДА ХАНИНА, 
обработчик резино-технических 

изделий:

— В ООО «ИНСТА» работаю с 2019 года. 
И смело могу сказать, что это моя любимая 
работа. А это прежде всего уверенность 
в своих коллегах (я являюсь бригадиром 
участка обработки и упаковки), в руководи-
телях, в стабильности. И гордость. Гордость 
за успехи компании и за результаты своего 
труда. Постоянная мотивация работников 
радует, вводятся новые социальные выпла-
ты. Здесь никогда не бывает скучно, а если 
скучно — значит плохо работаешь! От всего 
участка обработки и упаковки поздравляем 
компанию с юбилеем! Желаем процвета-
ния и бесперебойной работы! Пусть каж-
дый сотрудник чувствует себя востребо-
ванным и счастливым человеком!

АЛИЯ БУТОВА, 
менеджер по материалам:

— Пришла работать в компанию в 2008 
году в момент создания завода. Набира-
ли штат производственного персонала, 
и я решила сменить сферу деятельности — 
до этого работала воспитателем в детском 
саду. Работая обработчиком резино-тех-
нических изделий, получала высшее обра-
зование. Была переведена кладовщиком, 
а затем получила должность менеджера 
по материалам. Мне интересна моя работа, 
я четко знаю свои задачи и с удовольствием 
их выполняю. У нас по-настоящему спло-
ченный коллектив, во все времена — луч-
шая команда. Я желаю всем моим коллегам 
карьерного роста, интересной работы. Ком-
пании я пожелаю развития, стабильности 
и уверенности в завтрашнем дне!

ДМИТРИЙ СТАРЦЕВ, 
менеджер по продажам:

— Работаю в ООО «ИНСТА» полтора 
года. Скажу, что желание расти, зараба-
тывать достойную зарплату — основные 
принципы в работе каждого менеджера. 
Сейчас я понимаю, что не ошибся, когда 
пришел в компанию. Высокое качество 
продукции, инновации, корпоративная 
культура позволяют нам быть на лидиру-
ющих позициях по поставке полимерных 
изоляторов. В преддверии юбилея ПО 
«ФОРЭНЕРГО» желаю развития и еще 
раз развития! Пусть каждый день несет 
нам новые идеи, как стать успешнее, бо-
гаче и круче всех! Вдохновения всем нам 
в нашем общем труде на благо любимого 
предприятия!

ЛЮБОВЬ МАРАКУЛИНА, 
обработчик резино-технических 

изделий, контролер ОТК:

— На заводе я с января 2022 года. Полу-
чила возможность обучиться и работать 
контролером ОТК. У нас в коллективе 
и на предприятии в целом благоприятный 
микроклимат — мы все вместе делаем 
общее дело, трудимся, участвуем в кор-
поративных мероприятиях, я стала участ-
ником спортивной команды! Выражаю 
благодарность руководителям предприя-
тия за стабильную работу, всегда вовремя 
выплаченную заработную плату, за инди-
видуальный подход к решению сложных 
жизненных ситуаций каждого работника! 
С праздником! С юбилеем всех форэнер-
говцев!

щую по этому же профилю. Сегодня оба предприятия работают в Лысьве 
на одной производственной площадке, и в планах руководства холдинга 
провести их реорганизацию путем слияния. 

В настоящее время в ООО «ИНСТА» трудятся 110 человек, а продук-
ция предприятия поставляется на российский и зарубежный рынки.
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АО «ЭНЕРГИЯ+21»
Ч Е Л Я Б И Н С К А Я  О Б Л А С Т Ь ,  У В Е Л Ь С К И Й 

Предприятие было создано в 1993 году как специализированное — 
для производства полимерных изоляторов. Первые изоляторы были выпу-
щены уже в 1994-ом на основе конструкторских и технологических разра-
боток Сибирского научно-исследовательского института энергетики. 

В 2020 году АО «ЭНЕРГИЯ+21» вошло в состав холдинга «ФОРЭ-
НЕРГО», что стало новым этапом развития предприятия. Сегодня здесь 
выпускают несколько сотен типов полимерных изоляторов на все клас-
сы напряжения, а одна из последних разработок — ограничители пере-

АРТУР КАМИНСКАС,
директор АО «ЭНЕРГИЯ+21»:

— За 30 лет эксплуатации изолято-
ров, изготовленных АО «Энергия+21», 
не зарегистрировано ни одного случая 
пробоя, выхода из строя нашей продук-
ции. Наш завод по праву занимает одно 
из ведущих мест среди производителей 
полимерных изоляторов на электротех-
ническом рынке России и СНГ. Мы гор-
димся нашим молодым коллективом — 
профессионалами своего дела, а работа 
в составе холдинга многократно повыша-
ет возможности развития производства. 
От всей души поздравляю с юбилеями 
наши компании! Мы обязательно реали-
зуем свои самые амбициозные планы та-
кой сильной командой!

МАРИНА ВЕРНИГОРОВА,
учетчик-планировщик

— На завод я пришла 3 года назад, когда 
предприятие входило в холдинг. Работаю 
учетчиком-планировщиком, занимаюсь 
планированием производства, учетом 
продукции, закрытием заказов. Коллек-
тив у нас очень хороший, веселый, отзыв-
чивый. Перспектив у предприятия много, 
заказы есть на год вперед, и их становит-
ся все больше, а мы этому только рады! 
Желаю своему заводу и всем нашим ком-
паниям процветания! Поздравляю с юби-
леем!

АНАТОЛИЙ ИВАНИСЕНКО,
исполнительный директор 

АО «ЭНЕРГИЯ+21»:

— С началом работы в составе холдин-
га появился новый повод для гордости 
— ограничители перенапряжений, скон-
струированные здесь, на заводе, лучши-
ми инженерами-конструкторами нашего 
отдела перспективных разработок. В этом 
году предприятие стало участником на-
цпроекта «Производительность труда», 
что ещё раз подтверждает его высокую 
эффективность. Потенциал у «ЭНЕР-
ГИИ+21» и Объединения «ФОРЭНЕРГО» 
неисчерпаемый, в этом я уверен. Искрен-
не поздравляю всех с юбилеями — 30-ле-
тием «ЭНЕРГИИ+21» и 25-летием ПО 
«ФОРЭНЕРГО»! 

ЕЛЕНА НУРУЛЛИНА,
прессовщик-вулканизаторщик:

— В 2006 году я пришла на завод обрез-
чиком. В коллектив влилась легко — у нас 
здесь царит семейная атмосфера. За годы 
работы освоила и другие специальности, 
а с 2011-го по настоящее время являюсь 
прессовщиком-вулканизаторщиком. Ра-
бота в этой сфере, как и любая работа, 
требует тщательности и ответственности. 
За 17 лет заводчане стали для меня род-
ными людьми, они так же, как и я преданы 
нашему предприятию. Всех работников 
«ЭНЕРГИИ+21» и «ФОРЭНЕРГО» по-
здравляю с юбилеями компаний! Крепко-
го здоровья, хорошего настроения и бла-
гополучия всем!

МАРИНА КАЗАРИНОВА,
клейщик-обрезчик:

— Я на предприятии с 2004 года. Осво-
ила новую по тем временам профессию 
клейщика-обрезчика. Тогда мы собирали 
изоляторы вручную. Не разочаровалась, 
хотя и было непросто. Осталась на заводе 
благодаря хорошим наставникам, которые 
всему научили, в итоге доработала до на-
стоящего прогресса, когда у нас появилось 
новое современное оборудование. Радует, 
что на предприятие приходит молодежь, те-
перь для них я наставник. У нас очень друж-
ный коллектив, это касается и руководства 
— всегда внимательны к работникам и наши 
вопросы стараются разрешить оперативно. 
Всех коллег по заводу и по «ФОРЭНЕРГО» 
поздравляю с юбилеем, желаю успехов в ра-
боте и всего наилучшего!

напряжений — уже успела покорить рынки России, стран СНГ и дальне-
го зарубежья.

На заводе трудится 105 человек, и все они — высококвалифициро-
ванные специалисты. Здесь же осуществляют деятельность отдел пер-
спективных разработок Объединения и подразделение Испытательного 
центра АО «ЮМЭК».30 июня 2023 года АО «ЭНЕРГИЯ+21» отмети-
ло 30-летний юбилей. Это старейшее предприятие данного профиля 
на всём постсоветском пространстве.
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ООО «ФОРЭНЕРГО-ТРЕЙД»
М О С К В А

Компания «ФОРЭНЕРГО-ТРЕЙД» более десяти лет назад была об-
разована путем перевода в неё большинства сотрудников отдела сбыта 
завода   «МЗВА» и последующего снятия с завода задачи по выполне-
нию комплексных поставок линейной арматуры и защитных устройств 
совместно с  изоляторами. Поэтому «ФОРЭНЕРГО-ТРЕЙД» является 
как преемником и продолжателем славных традиций завода, так и со-
временным,  постоянно развивающимся и повышающим эффективность 
своей работы   предприятием с индивидуальным подходом к пожелани-
ям потребителей.

КОНСТАНТИН КОРСАКОВ,
директор ООО «ФОРЭНЕРГО-ТРЕЙД»:

— Мы работаем для потребителя, и это ценят. Во всём разнообразии 
предложений наша компания выдерживает конкуренцию, предлагая адекват-
ные цены, что объяснимо — мы поставляем арматуру и изоляторы отечествен-
ных производителей, являясь эксклюзивным торговым представителем заво-
дов, входящих в ПО «ФОРЭНЕРГО». Это товар отличного качества, способный 
удовлетворить самого притязательного клиента. В своей работе мы часто 
слышим благодарные отзывы потребителей не только в свой адрес, но и отно-
сительно поставляемой продукции, и это вызывает неподдельное чувство гор-
дости за наше «ФОРЭНЕРГО». Дорогие друзья, я рад разделить это чувство 
с вами, всеми работниками Объединения. Уже 25 лет мы вместе обеспечиваем 
российскую и зарубежную энергетику качественной продукцией отечествен-
ных производителей! Желаю вам постоянного роста и в профессиональной де-
ятельности, и в личной жизни. Пусть всё получается у вас в любом деле! С юби-
леем, форэнерговцы!

Сегодня при относительно   небольшом штате сотрудников ООО 
«ФОРЭНЕРГО-ТРЕЙД» стало одной из значимых компаний холдинга. Ком-
пания обеспечивает потребителей европейской части России и ближнего 
зарубежья широкой номенклатурой изделий, производимых предприяти-
ями ПО «ФОРЭНЕРГО» и предприятиями-партнерами. Для обеспечения 
всех потребностей рынка используются как склады ООО «ФОРЭНЕР-
ГО-ТРЕЙД» в Москве, так и склады всех предприятий ПО «ФОРЭНЕРГО». 
Служба логистики имеет наработанные оптимальные схемы поставок 
в любой регион России, дальнее и ближнее зарубежье.

РОМАН КУБУШКО,
ведущий менеджер по продажам:

— В компании «ФОРЭНЕРГО» я 5 лет, за это 
время успел поработать в Московском офи-
се, сейчас — в родном Южноуральске. Кол-
лектив обоих офисов замечательный, люди 
очень разносторонние и очень позитивные, 
многому научился и до сих пор получаю 
бесценный опыт. Часто взаимодействую 
с нашими производственниками и могу 
сказать, что это очень ответственные люди, 
всегда готовые помочь в любом вопросе. 
С ними понимаешь, почему ПО «ФОРЭ-
НЕРГО» — один из ведущих поставщиков 
электроэнергетического оборудования. 
От всей души поздравляю всех сотрудни-
ков нашего производственного объедине-
ния с большим юбилеем!

ДЕНИС МОРДВИНОВ, 
региональный менеджер

 по продажам:

— Я работаю в компании «ФОРЭНЕРГО» 
уже 11 лет. Пришел в отдел продаж «МЗВА» 
молодым и неопытным сотрудником, и вот 
сейчас развиваю продажи на Северо-За-
паде, параллельно занимаюсь развитием 
продаж в так называемом «секторе сете-
виков» и никуда уходить даже не думаю! 
За последние годы мы добились действи-
тельно хороших результатов, и уверен, 
что это не предел.  Компания давно стала 
для меня семьей, если не сказать боль-
ше. Вместе мы проводим время не только 
на работе — у нас масса спортивных и куль-
турных мероприятий, в которых принимает 
участие весь коллектив. Всех форэнергов-
цев поздравляю с 25-летним юбилеем ком-
пании! У нас много сил и энергии, поэтому 
— вперед, вперед и только вперед!

ЕКАТЕРИНА СОНИНА,
специалист по внутренним 

коммуникациям:

— Работая в компании с 2007 года, могу 
точно сказать, что на моих глазах она рос-
ла и развивалась. За эти годы было при-
влечено много новых квалифицированных 
специалистов, построены заводы, значи-
тельно вырос штат Объединения. Для меня 
«ФОРЭНЕРГО-ТРЕЙД» — это мощная 
и сильная организация, и самое главное 
в наше непростое время –  стабильная. Хо-
чется пожелать сохранить и приумножить 
великие традиции отечественного произ-
водства и, опираясь на них, способство-
вать развитию отрасли эффективно, пло-
дотворно и целенаправленно! Иначе быть 
не может,  ведь успехи нашего предприятия 
признаны не только на родине, но и далеко 
за ее пределами! Желаю светлого, стабиль-
ного и благополучного будущего!

ВЛАДИМИР КОЗЛОВ, 
начальник отдела развития:

— В «ФОРЭНЕРГО» я тружусь 3,5 года, 
пришел сюда менеджером по развитию, 
а до этого работал в компании «РОС-
СЕТИ» и прекрасно был знаком с про-
дукцией холдинга. Сегодня я руковожу 
отделом развития ООО «ФОРЭНЕР-
ГО-ТРЕЙД», и это лишь один из примеров 
того, что в компании есть все возможности 
для карьерного роста. «ФОРЭНЕРГО» — 
это уникальное явление на рынке электро-
энергетики с огромным разнообразием 
номенклатурных позиций, с грамотными 
квалифицированными специалистами, 
с большими возможностями испытатель-
ных центров и служб логистики. Итогом 
нашей совместной работы служат при-
знание специалистов ведущих компаний, 
множество наград и благодарностей, уве-
ренный прирост объемов производства 
и прибыли. С юбилеем вас, коллеги!

Многие форэнерговцы имеют опыт 
работы в разных компаниях холдинга, 
и это ещё больше сближает коллектив.
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ООО «ФОРЭНЕРГО-ЮИК»
Ч Е Л Я Б И Н С К А Я  О Б Л А С Т Ь ,  Ю Ж Н О У Р А Л Ь С К

«Южноуральская изоляторная компания» была создана в 1998  году 
как коммерческое торговое предприятие, специализирующееся на снабже-
нии электроэнергетических сетевых организаций России и стран бывшего 
СССР оборудованием и материалами, а также строительными материалами 
и металлоконструкциями.

После распада СССР система госплана рухнула, старые хозяйственные 
связи в конце 90-х годов быстро разрывались, а новые ещё не успевали 
образовываться. У многих предприятий возникали очень серьезные про-

блемы со снабжением – многие не понимали, где и как теперь приобретать 
сырье, материалы и оборудование, необходимые для осуществления  сво-
ей  деятельности.

Особенно остро эта проблема проявилась в сфере коммунального хо-
зяйства и энергетики. «Южноуральская изоляторная компания» («ЮИК») 
успешно помогала своим клиентам решать эти проблемы за счет налажи-
вания обширных связей с производителями и поставщиками необходимой 
продукции и организации поставок, в том числе со сложной логистикой.

СЕРГЕЙ ОСИПОВ,
заместитель директора по развитию 

ООО «ВОЛЬТА»:

 — Я уже 20 лет в «ФОРЭНЕРГО». Работа 
очень интересная — нравится общаться 
с новыми клиентами, показывать преиму-
щества нашей продукции. Хочу сказать 
большое и искреннее «спасибо» моим 
дорогим и замечательным коллегам. Ува-
жаемые, вы всегда были моей поддержкой 
и опорой, вы для меня стали настоящими 
друзьями и верными товарищами! Спаси-
бо за совместную работу, усердный труд 
и выручку в нужный час, спасибо за теплую 
и дружную атмосферу в коллективе, за от-
личное настроение и оптимистичный на-
строй! Желаю всей компании «ФОРЭНЕР-
ГО» дальнейших успехов, больших побед 
и великих планов!

АЛЕКСАНДР ИВАНОВ,
директор ООО «ФОРЭНЕРГО-ЮИК»:

— Наша компания – это одно из первых предприятий, 
с которого начиналось развитие Производственного объе-
динения «ФОРЭНЕРГО». Холдинг давно вырос в промыш-
ленного гиганта, вопросы продаж и грамотно выстроенной 
логистики актуальны для всех компаний Объединения. 
Уже 25 лет этим успешно занимается коллектив «ФОРЭ-
НЕРГО-ЮИК». Наши предприятия  постоянно расширяют 
номенклатуру и увеличивают объемы выпуска продук-
ции. Для её реализации необходимо искать новые рынки 
— и это основная задача моих коллег. Как и весь холдинг, 
сегодня мы празднуем 25-летний юбилей, и в эту знаме-
нательную дату я хочу выразить огромную благодарность 
нашему дружному и профессиональному коллективу. 
Именно вы главные герои этого праздника! Ваши знания, 
стремления и труд сделали «ФОРЭНЕРГО» таким! По-
здравляю вас с юбилеем, дорогие коллеги!

ОКСАНА ЛИКСУНОВА,
ведущий менеджер отдела продаж:

— Я начала свою трудовую деятельность 
в «ФОРЭНЕРГО» в 2015 году и благодар-
на всем сотрудникам за их отзывчивость 
и благожелательность! Здесь работают 
неравнодушные , талантливые люди,  каж-
дый вносит свой вклад в успех предприя-
тия, а руководство способствует развитию 
профессионализма и карьерному росту. 
Дорогие коллеги, вы заслуживаете самых 
добрых слов! Всем коллективам, входящим 
в семью «ФОРЭНЕРГО», я хочу пожелать, 
чтобы задачи были интересные, планы 
выполнялись и перевыполнялись! Всем 
сотрудникам — крепкого здоровья, мира 
и гармонии в семьях, побольше положи-
тельных эмоций, уверенности в завтраш-
нем дне, ну и, конечно, материального бла-
гополучия!

АНТОН БУРМАТОВ, 
операционный 

директор:

— Работаю в «ФОРЭНЕРГО-ЮИК» боль-
ше 7 лет. Четверть века — это значимая 
дата для компании, для коллектива. Очень 
рад, что могу поздравить коллег не толь-
ко в Южноуральске, но теперь и в других 
регионах! 25-летие — большой профес-
сиональный марафон, не позволяющий 
ни на минуту расслабиться, притормозить 
в развитии и постоянном движении впе-
ред. Хочу пожелать Всем долголетия, про-
цветания, здоровья семьям и финансового 
благополучия!

МАКСИМ МАТВЕЕНКО, 
старший менеджер отдела продаж: 

— Я на предприятии недавно — полгода, 
но этого достаточно, чтобы понять суть. 
Мне очень нравится моя работа, нравится, 
как налажены коммуникации — все биз-
нес-процессы в компании систематизиро-
ваны, взаимодействие между различными 
отделами структурировано, у сотрудников 
есть большие возможности по повышению 
своих профессиональных компетенций, 
прозрачная мотивация и своевременная 
оплата труда. Если есть соответствующие 
навыки и желание развиваться, то можно 
добиться карьерного роста. Руководящий 
состав опытный и справедливый. Очень 
дружный коллектив! Рад, что работаю  
в устойчивой, динамично развивающейся 
компании!

В одном коллективе с юиковцами 
трудятся и коллеги, занимающиеся 
развитием других наших компаний.
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Ч Е Л Я Б И Н С К А Я  О Б Л А С Т Ь ,  Ю Ж Н О У Р А Л Ь С К

ООО «ФОРЭНЕРГО СПЕЦ КОМПЛЕКТ»
ООО «ФЭСК» — основная сервисно-сбытовая компания ПО «ФОРЭ-

НЕРГО».  Предприятие преимущественно осуществляет комплексные 
поставки продукции заводов Объединения подрядчикам строительства 
крупных инфраструктурных объектов электроэнергетической, нефтега-
зовой и транспортной отраслей.

Компания создана в 2014 году специально для обеспечения ком-
плексных поставок продукции предприятий ПО «ФОРЭНЕРГО» в рам-

МИХАИЛ ФЕФЕЛОВ,
директор ООО «ФЭСК»:

— К 2014 году в РФ началась активная фаза масштабной программы модернизации элек-
тросетевой системы в стране. Было запланировано строительство нескольких сотен высоко-
вольтных ЛЭП и подстанций напряжением 220, 330 и 500 кВ общей протяженностью несколь-
ко десятков тысяч километров. Это важнейшие ЛЭП, которые должны были надежно связать 
энергетические системы регионов РФ, обеспечить освоение и развитие множества новых ме-
сторождений полезных ископаемых в Сибири и на Дальнем Востоке, а также выдачу мощности 
нескольких десятков вводимых в эксплуатацию энергоблоков на электростанциях, в том числе 
на атомных. Обеспечение интенсивных поставок продукции для строительства таких важных 
энергообъектов требовало особого внимания и особой организации со стороны поставщиков. 
Необходимо было не только выдерживать очень строгие графики поставок, но и уметь органи-
зовывать сложнейшие логистические маршруты для больших партий продукции, своевремен-
но подстраиваться под гибкую потребность строителей и заказчиков данных энергообъектов, 
быть всегда на связи с ними, что называется, 24/7. За время работы ООО «ФЭСК» заслужило 
доверие потребителей профессионализмом своих сотрудников. Безусловно, высокие показа-
тели нашей компании напрямую зависят от всех производственных предприятий Объединения 
— непосредственных производителей продукции, за которую никогда не приходится краснеть 
перед потребителями. Дорогие форэнерговцы! Мы вместе прошли большой жизненный этап 
— 25 лет! Мы показали, чего стоим, как умеем работать и помогать развитию нашей огромной 
страны. Всё это — общая заслуга всех сотрудников «ФОРЭНЕРГО»! В прекрасный день юбилея 
я желаю вам счастья, здоровья, благополучия во всех сферах! Мы — лучшая команда!

ках реализации самых сложных и важных инфраструктурных проектов 
в энергетике страны.

Сегодня, спустя 9 лет с момента создания, компания «ФЭСК» 
с её миллиардными оборотами занимает одну из ведущих пози-
ций среди предприятий Объединения «ФОРЭНЕРГО», а ее рефе-
ренс-лист включает все крупные энергетические стройки послед-
него десятилетия.

ЯНА ЛАЗАРЕВА,
офис-менеджер:

— Я работаю в компании 1 год. Это немно-
го, но достаточно, чтобы сказать, что Произ-
водственное объединение «ФОРЭНЕРГО» 
— уникальное предприятие! Мне приятно 
работать с нашим руководством, нравится 
их справедливое отношение. У нас пре-
красная команда, которая никогда не отка-
жет в помощи, всегда ответит на вопросы 
и даст подсказки — это то, что очень важно 
для любого молодого сотрудника. Желаю 
ПО «ФОРЭНЕРГО» дальнейшего процве-
тания и открытия новых горизонтов, а наше-
му коллективу — благополучия и успехов 
во всех сферах жизни!

ЕКАТЕРИНА ГРОМ,
менеджер по продажам:

— В общей сложности в компании я около 4 
лет. За это время удалось поработать на не-
скольких должностях в ПО «ФОРЭНЕРГО», 
что я считаю несомненным преимуществом, 
так как были получены огромный опыт и бес-
ценные знания. Хочется выразить благодар-
ность руководителям за возможность раз-
виваться и познавать новое. Я восхищаюсь 
нашим коллективом — насколько грамот-
ные и сплоченные люди собрались в одном 
месте! С таких людей хочется брать пример 
и учиться, впитывать их опыт. Желаю наше-
му Производственному объединению мно-
гократно приумножить количество побед 
и свершений! Рада быть частью нашей боль-
шой команды и свидетелем её новых побед!

ИРИНА ИВАНОВА,
главный бухгалтер:

— Я работаю в «ФОРЭНЕРГО» более 5 лет. 
Начинала в коллективе АО «ЮМЭК». От-
личная команда, слаженная работа, всег-
да поддержат и придут на помощь! То же 
самое могу сказать про коллектив ООО 
«ФЭСК», в который я пришла с завода, 
и обо всех сотрудниках нашего большо-
го и дружного предприятия. Это большой 
успех — 25 лет высококачественной, слав-
ной и безупречной деятельности! И сегодня 
я от всей души желаю процветания нашему 
холдингу! Только здоровой конкуренции 
и новых побед!

РАЙЗИНА МАШКОВЦЕВА, 
экономист:

— Работаю в компании более 7 лет. Я рада 
поздравить наше замечательное предпри-
ятие с 25-летним юбилеем! Это великое 
достижение, за которым стоят упорство, 
профессионализм и высокие стандарты 
качества. Я поздравляю каждого человека, 
стоящего за успехом компании — это наше 
общее достижение, и я рада, что являюсь 
частью такой профессиональной команды! 
Пусть этот юбилей станет новой точкой от-
счёта к новым вершинам и дальнейшему 
развитию!
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ООО «ЮЗРК ГРУПП»
Ч Е Л Я Б И Н С К А Я  О Б Л А С Т Ь ,  Ю Ж Н О У Р А Л Ь С К

Южноуральский завод радиокерамики. ООО «ЮЗРК ГРУПП» — веду-
щее предприятие радиоэлектронной промышленности России,  выпуска-
ющее керамические изделия для электронной компонентной базы.  

Завод имеет 68-летнюю историю, в которой был и тяжелый период 
банкротства. С приходом «ФОРЭНЕРГО» в 2022 году предприятие воз-

ВИКТОР БАТРАКОВ,
токарь-расточник 5 разряда 

— В 70-80 годы инструменталь-
ный цех имел штат более 100 
инженеров и рабочих. В цех по-
купали самое современное совет-
ское и иностранное оборудова-
ние. Так же происходит и сейчас. 
С «ФОРЭНЕРГО» мы начали вос-
станавливать коллектив цеха, при-
глашать старых опытных работни-
ков, обучать молодых. А главное 
— у руководства в планах созда-
ние из нашего цеха современного 
высокопроизводительного пред-
приятия по производству широко-
го спектра оснастки. Мы уверены 
в своем будущем!

ОЛЬГА ПОТАПОВА, 
сортировщик изделий, 

сырья и материалов 
2 разряда 

— Я долгое время работаю со-
ртировщиком на этом заводе. 
С покупкой предприятия ПО 
«ФОРЭНЕРГО» у нас появилась 
уверенность в завтрашнем дне 
и стабильной работе. Наша про-
дукция востребована, и мы очень 
рады этому. Выражаем большую 
благодарность руководству, нам 
гордо быть членом команды 
профессионалов! С праздником 
всех!

КОНСТАНТИН ШАМКОВ,
первый заместитель директора 
ООО «ЮЗРК ГРУПП»:

— Возрождение этого легендарного завода для нас — 
дело чести и огромная ответственность. С этим предприя-
тием связаны жизни многих южноуральских семей, целые 
династии трудились здесь когда-то, и эту тенденцию не-
обходимо вернуть. Нам удалось собрать отличную коман-
ду профессионалов, большинство из которых проработали 
в «ЮЗРК» много лет. За короткий срок мы наладили произ-
водство и обеспечили страну стратегической продукцией. 
Предстоит ещё много работы по восстановлению и модер-
низации производства, но у нас с вами есть для этого силы, 
средства и желание. Мы являемся неотъемлемой частью 
мощного федерального холдинга, где один за всех и все — 
за одного, и это большой плюс. Сегодня мы празднуем наш 
общий юбилей — 25-летие «ФОРЭНЕРГО», Объединения, 
которое всегда достигает поставленных целей. Я поздрав-
ляю вас с этим замечательным событием и желаю твердой 
уверенности в будущем, реализации всех планов, благополу-
чия и процветания!

ИРИНА СОЛОВЬЁВА,
шлифовщик изделий 
электронной техники 

3 разряда 

— Я пришла на завод год назад. 
На предприятии все устраива-
ет — стабильно выплачивается 
зарплата, установлен социальный 
пакет. Объемы производства су-
щественно выросли, увеличива-
ется и количество сотрудников, 
приходят молодые энергичные, 
мы с уверенностью смотрим в бу-
дущее! Понимаю, что предстоит 
еще много работы, много сил 
и средств понадобится, но нынеш-
нему руководству это по силам. 

ОЛЬГА КНУТАРЕВА, 
контролер деталей 

и приборов 4 разряда 

— Ранее работала на этом за-
воде, но по причине задержки 
заработной платы пришлось 
уволится. В июне 2022 года 
с большим удовольствием вер-
нулась в родной коллектив. Те-
перь передаю свой опыт, вижу 
результаты своей работы, и это 
меня радует. Поздравляю ком-
панию и руководство с юбиле-
ем! Желаю дальнейшего разви-
тия и реализации амбиционных 
планов!

АНЖЕЛЛА ТРЕТЬЯКОВА,
начальник службы ОТК 

— Сегодня люди на себе ощу-
тили, что работать в этой ком-
пании престижно. В «ЮЗРК» 
вкладывают огромные сред-
ства, и не только в оборудова-
ние, но и в создание условий 
для работников. Наш труд хо-
рошо оплачивается, много но-
вичков приходит на завод, в том 
числе студенты. Лучших работ-
ников всегда поощряют преми-
ями, и люди это ценят. От себя 
и коллектива поздравляю всех 
форэнерговцев с юбилеем и же-
лаю стабильности и процвета-
ния!

родилось. В апреле 2023-го весь промышленный комплекс бывшего за-
вода-банкрота официально стал частью Объединения. 

Сегодня здесь трудятся 366 человек, предприятие выполняет 69 
контрактов, 36 из которых в рамках гособоронзаказа.
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ООО «ВОЛЬТА»
Ч Е Л Я Б И Н С К А Я  О Б Л А С Т Ь ,  Ю Ж Н О У Р А Л Ь С К

«ВОЛЬТА» — современное производство опорно-стержневых фар-
форовых изоляторов нового поколения с применением принципиально 
новых технологических процессов. 

Продукция предприятия имеет большой запас механической проч-
ности и высокую устойчивость к загрязнениям, что дает возможность 

СЕРГЕЙ ДРАЧУК,
директор ООО «ВОЛЬТА»:

— Старожилы «ФОРЭНЕРГО» знают, что новые идеи 
здесь рождаются для того, чтобы воплотиться в реальность. 
Так и с нашим заводом: появилась идея начать выпуск по-
лиэтиленовых колпачков — креплений для изоляторов, 
которые заменят прежнее крепление паклей с краской — 
открыли новое производство. Это была «Пластдеталь», 
созданная в 2000 году, которая в 2013 преобразовалась 
в ООО «ВОЛЬТА». Мы и сейчас продолжаем выпускать эти 
колпачки, но за годы развития номенклатурный ряд вырос 
до 20 видов продукции, а оборот с миллиона увеличился 
до 100 миллионов рублей в год. И это всё силами 20 чело-
век! В преддверии юбилея хочу поздравить свой коллектив 
и всех сотрудников ПО «ФОРЭНЕРГО» с нашим общим 
праздником! Мы делаем одно дело, и все победы и трудно-
сти у нас общие. Желаю всем успехов и в работе, и в личной 
жизни, а нашим предприятиям — развития и процветания!

АЛЕКСАНДР СИДОРОВ,
наладчик технологического 

оборудования:

— На предприятии работаю с 2017 года. 
В первый же день меня приятно удивила 
атмосфера в цехе — идеальная чистота 
и порядок во всем, высокотехнологич-
ность производства, профессионализм 
коллектива, достойная оценка со сторо-
ны руководства. Для меня ООО «ВОЛЬ-
ТА» — это уверенность в завтрашнем 
дне, в своих коллегах, в руководителях, 
гордость за успехи нашего завода. При-
ятно осознавать, что ты являешься частью 
чего-то серьёзного и нужного, видеть 
и понимать, что результаты твоей работы 
принесли реальную пользу! Хочу поже-
лать предприятию развития, процветания 
и уверенного движения только вперёд!

ДМИТРИЙ ВРОДЕНКО,
мастер смены:

— Я на предприятии с 2015 года. Порабо-
тав несколько лет в должности наладчика 
технологического оборудования, понял, 
что именно в этой компании существует 
реальная перспектива карьерного роста. 
В 2020 году перешёл на должность ма-
стера смены. Для меня это очень ответ-
ственно и почетно. Ежедневно получаю 
моральное удовлетворение от общения 
с интересными людьми, возможности ре-
шать сложные производственные задачи 
и осознания себя, как части большого, 
четкого механизма, работающего на бла-
го общества! Хочу пожелать предприя-
тию не останавливаться на достигнутом, 
ежедневно стремиться создавать только 
хорошее и созидательное!

ЯНА ШАМИНА,
начальник испытательной 

лаборатории:

— Пришла работать на завод в конце 2014 
года, в период создания собственной испы-
тательной лаборатории. Ее создание стало 
одним из ключевых этапов по достижению 
высокого уровня конкурентоспособности 
предприятия. С того времени пришлось 
пройти большой и сложный путь: решить 
много задач и преодолеть много про-
блем.  Но для меня это благо, ведь именно 
проблемы делают нас профессионально 
лучше и устойчивее, позволяют совер-
шенствоваться и работать над собой. Свой 
коллектив искренне люблю и ценю — это 
настоящие профессионалы своего дела 
и отличные люди! Всем желаю крепкого 
здоровья, благополучия и прекрасного на-
строения! С юбилеем, дорогие коллеги!

АНДРЕЙ ЧУДАКОВ,
начальник производства: 

— Работаю на предприятии с момента его 
становления, прошёл все этапы. С тех пор 
многое изменилось: предприятие выросло, 
модернизировалось, увеличилась объёмы 
производства и коллектив стал больше. 
Но главное осталось  неизменным — это 
желание и возможности компании разви-
ваться и  идти в ногу со временем. У нас 
есть 3 составляющие успеха: прекрасные 
люди, умеющие работать в команде, про-
фессиональное и ответственное руковод-
ство и четко выстроенная работа внутри 
компании: каждый на своём месте делает 
одно большое и важное дело в едином ор-
ганизме и понимает ценность своего труда, 
который достойно оплачивается. Желаю 
предприятию продолжать свое движение 
в векторе выбранного пути!

использования опорно-стержневых фарфоровых изоляторов в сложных 
условиях.

Всё это, вкупе с электрическими свойствами, подтвержденными 
фактическими испытаниями повышенным напряжением, позволяет за-
воду уверенно продвигаться на российском и зарубежном рынках.

® 
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АНАТОЛИЙ БЕЛЕНКОВ,
генеральный директор 
ООО «НТЦ-БУЛАТ»:

— Наше предприятие существует 
22  года, однако, текущий год — особен-
ный. Это обусловлено серьезными пере-
менами в жизни завода. Смена поколе-
ний, рост стоимости материалов, затрат 
на трудовые ресурсы, устаревание обору-
дования и коммуникаций сопровождает-
ся бурным ростом потребностей в наших 
услугах. Объединение с крупным холдин-
гом «ФОРЭНЕРГО» поспособствовало 
нашей востребованности — мы усилились 
на рынке и уверенно смотрим в будущее. 
В эту знаменательную дату хочу поздра-
вить коллектив с праздником. Пусть все 
планы воплотятся в жизнь, а холдинг растет 
и развивается!

ИГОРЬ БОЙКО,
слесарь-ремонтник:

— Наш завод имеет более чем двадцати-
летнюю историю, и сейчас здесь наступил 
период смены поколений. Кто-то уходит 
на заслуженный отдых, другие приходят 
получить новые знания и опыт. Я как раз 
из тех, кто пришел недавно, но не для того, 
чтобы долго раскачиваться. Моя зада-
ча — своевременный ремонт, подготовка 
пресс-форм и никакого простоя! Стара-
юсь сделать всё, что от меня зависит, ведь 
это важно для общего результата. Уверен, 
что мои коллеги работают по тому же 
принципу, поэтому нет сомнений в успехе 
предприятия.

ПЕТР ГРАМЯК,
начальник производства:

— Работаю на заводе не так давно — 3 
года, а в должности начальника произ-
водства с 2023-го. Конечно, чувствую 
огромную ответственность, но коллек-
тив поддерживает и не дает усомниться, 
что все задачи выполнимы. В этом году 
объем заказов вырос на 40 процентов! 
Мы прикладываем все возможные уси-
лия по повышению производительности 
и бесперебойной работы основного про-
изводственного оборудования.

ВИКТОР ШЕЛЕМЕНТЬЕВ,
мастер смены:

— Я старожил на предприятии — уже 
15 лет в строю и менять работу не собира-
юсь. Сейчас объем производства вырос, 
а это говорит о востребованности нашей 
продукции и стабильности компании. 
Мы идем в ногу со временем и прилагаем 
все усилия, чтобы закрыть потребности 
наших заказчиков. На заводе организо-
ваны дополнительные смены, молодежь 
приходит работать, поэтому строим но-
вые планы на будущее и уверены, что наше 
предприятие будет развиваться.

ВЛАДИМИР СТРОГАНОВ,
электромонтер по ремонту и обслу-

живанию электрооборудования:

— Пришел в «НТЦ-БУЛАТ» недавно, пото-
му что предприятие надежное. Нравится 
коллектив — небольшой, но сплоченный. 
С ростом заказов появилась потребность 
увеличить производственные мощности, 
для этих целей планируем произвести мо-
дернизацию внутреннего электроснабже-
ния цеха. Вхождение предприятия в круп-
ный промышленный холдинг расцениваю 
как верное решение руководства — вместе 
всегда лучше. Всех поздравляю с юбилеем 
нашей общей компании! Успехов и процве-
тания каждому предприятию!

ООО «НТЦ-БУЛАТ»
М О С К В А

по выполнению токарной, фрезерной и слесарной обработки изде-
лий и деталей. 

Это один из основных производителей тормозных барабанов всех 
модификаций для автомобилей ОАО «АВТОВАЗ» и основных автомо-
бильных моделей АЗЛК. Кроме того, завод является поставщиком про-
дукции для нужд оборонно-промышленного комплекса страны.

Литейно-механический завод ООО «НТЦ-БУЛАТ» в структуре 
холдинга с 2022 года.  Здесь на высшем уровне налажено литейное 
производство. Специалисты ООО «НТЦ-БУЛАТ» выполняют весь 
технологический процесс: от разработки технической документа-
ции  и чертежей до изготовления, обработки и сборки сложных изде-
лий, и всё это силами 50 сотрудников. Также завод оказывает услуги 
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ДЕНИС ЖАЛУДКОВ,
директор ДЮСШ 

г. Южноуральска:

— Компанию «ФОРЭНЕРГО» хоро-
шо знают спортсмены Южноуральска 
и Увельского района — Объединение 
всегда помогало местным командам. 
А с открытием фонда «ЭНЕРГИЯ ДЛЯ 
ЖИЗНИ» поддержка спорта стала одним 
из основных направлений его деятельно-
сти. И я говорю не только о своей ДЮСШ, 
это относится ко всем видам спорта на-
ших территорий. Хоккей, футбол, бокс, 
фигурное катание, смешанное боевое 
единоборство, волейбол, борьба, да мно-
го всего, даже не перечислить. Недавно 
ребята из Южноуральска и Лысьвы ез-
дили на соревнования по пауэрлифтингу 
— их тоже собирал фонд. А одна из са-
мых затратных частей — соревнования. 
Родителям в одиночку их потянуть очень 
тяжело, но с «ЭНЕРГИЕЙ ДЛЯ ЖИЗНИ» 
всё получается. От лица спортсменов 
наших территорий хочу поблагодарить 
компанию «ФОРЭНЕРГО» и её фонд 
«ЭНЕРГИЯ ДЛЯ ЖИЗНИ» за ваш вклад 
в развитие спорта. Вы делаете очень важ-
ное дело, помогая растить здоровое по-
коление! В день юбилея желаю компании 
самых больших побед и успехов!

ЯРОСЛАВ КУЛЕНКО,
глава Южноуральского 

городского округа:

— В этом году Южноуральск празднует 
два больших юбилея — 60 лет исполняется 
нашему городу и 25 лет компании, кото-
рая стала главным благотворителем и на-
дежным помощником во всех социальных 
инициативах Южноуральска. Объединение 
«ФОРЭНЕРГО» — это пример, на который 
нужно равняться. Это ежегодный рост про-
изводства и увеличение количества рабочих 
мест, это самые современные технологии 
и высокий уровень культуры труда, это ак-
тивная социальная политика, которая дает 
возможность южноуральцам обустроить 
придомовые территории, достойно прове-
сти культурные и спортивные мероприятия, 
получить адресную помощь и поддержать 
наших ребят на фронте. Уважаемые работ-
ники «ФОРЭНЕРГО», искренне поздравляю 
вас с юбилеем компании! 25 лет — это се-
рьёзный срок, который вам удалось прожить 
с достоинством и честью. Своим трудом вы 
заслужили уважение жителей Южноураль-
ска, вас знают по делам, а это самый главный 
критерий оценки деятельности предприя-
тия. Я желаю вам сохранить энтузиазм и этот 
настрой менять мир к лучшему. Успехов 
и процветания вам! С юбилеем!

ЕКАТЕРИНА ЗЫРЯНОВА,
председатель совета фонда 

«ЭНЕРГИЯ ДЛЯ ЖИЗНИ»:

— Этот фонд — моя мечта, без преуве-
личения.  Когда появилась возможность  
реализовать идею, которая давно жила 
в моей голове — я ни на секунду не сомне-
валась. Мечта сбылась! И сбылась благо-
даря вам, мои дорогие коллеги! Средства 
фонда формируются из отчислений про-
цента чистой прибыли наших компаний, 
которая растет год от года вместе с про-
изводством и объемами продаж «ФОРЭ-
НЕРГО». И значит в каждом добром деле 
фонда есть вклад каждого работника 
Объединения. Я благодарю вас за эту воз-
можность делать мир вокруг лучше, чище 
и добрее! Весь замечательный коллектив 
«ФОРЭНЕРГО» поздравляю с 25-летним 
юбилеем! Пусть в вашей жизни встре-
чается как можно больше людей с боль-
шим сердцем, желаю вам счастья, любви 
и благополучия!

ДАНИЛ БЕЛЯ,
председатель Собрания 

депутатов Южноуральского 
городского округа:

— Фонд «ФОРЭНЕРГО» «ЭНЕРГИЯ ДЛЯ 
ЖИЗНИ» стал визитной карточкой всего 
Объединения. Сегодня юные южноуральцы 
без страха идут в обновленную детскую по-
ликлинику, которая при поддержке фонда 
обрела достойный вид, жители многоквар-
тирных домов начали активно участвовать 
в конкурсе по благоустройству детских 
площадок и обустраивать их на средства 
фонда, а жители сразу трех территорий — 
Южноуральска, Увельского и Пластовского 
районов получили возможность занимать-
ся с малышами грудничковым плаванием. 
О взрослом населении тоже позаботились. 
Так, фонд организовал доставку необходи-
мых специалистов-медиков из областного 
центра в нашу поликлинику. В день 25-ле-
тия «ФОРЭНЕРГО» я хочу выразить бла-
годарность от всего депутатского корпуса 
Южноуральска за вашу социальную ответ-
ственность и поддержку жителей. Пусть 
«ФОРЭНЕРГО» продолжает работать 
и развиваться такими же темпами! Желаю 
работникам предприятия крепкого здоро-
вья, трудовых побед и благополучия!

«ЭНЕРГИЯ ДЛЯ ЖИЗНИ»
За это время работа была проведена по всем заявленным направ-

лениям: культура, спорт, медицина, благоустройство и помощь зем-
лякам на фронте. И даже за эти, казалось бы, широкие рамки вышли 
инициаторы проекта «ЭНЕРГИЯ ДЛЯ ЖИЗНИ»! Более 12 млн рублей 
было направлено фондом на добрые дела только за 2022 год, а в те-
кущем году вырастут и сумма, и объем работ.

Фонд «ЭНЕРГИЯ ДЛЯ ЖИЗНИ» — новый благотворительный про-
ект «ФОРЭНЕРГО». В апреле ему исполнился год, но какой это был 
год, могли понять и почувствовать все жители Южноуральска, Увель-
ского района и Лысьвы — фонд ведет деятельность на территории Че-
лябинской области и Пермского края.

Б Л А Г О Т В О Р И Т Е Л Ь Н Ы Й  Ф О Н Д
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ФИЛИПП ФАРБЕР,
председатель Совета депутатов 

г.о.г. Чкаловск:

— Администрация, Совет депутатов и жите-
ли городского округа город Чкаловск очень 
благодарны благотворительному фонду 
«Возрождение Родной земли», его руко-
водителю Сергею Ельчанинову и всему 
Объединению «ФОРЭНЕРГО» за ту огром-
ную благотворительную и спонсорскую по-
мощь, которая в постоянном режиме ока-
зывается округу и его населению. Трудно 
найти сферу, в которой мы не находим под-
держки и содействия в решении жизненно 
важных  вопросов развития округа на бла-
го людей. Образование, культура, спорт, 
здравоохранение, помощь общественным 
организациям, работа с ветеранами, мо-
лодежью, помощь призванным на СВО 
и их семьям, помощь людям в сложных 
жизненных ситуациях - везде добрая рука 
и доброе сердце Фонда! И еще, как актив-
ный благотворитель, хочу выразить личную 
благодарность Фонду за сотрудничество 
и отзывчивость в проведении совместных 
благотворительных акций и мероприятий 
во имя и для блага людей! Благодарность 
за искренность и сердечность, взаимопо-
нимание лично Сергею  Ельчанинову и уч-
редителям Фонда!

ЛЮБОВЬ ВЛАДИМИРОВА,
первый заместитель 

главы МСУ г.о.г. Чкаловск:

— Само название Фонда определяет его 
предназначение и цели. Сохранение пра-
вославных и культурных традиций и ценно-
стей, поддержка образовательных проектов, 
молодежных инициатив, профессиональных 
спортсменов и любительских спортивных 
команд по различным видам спорта, ока-
зание адресной помощи нуждающимся 
и многое другое - вот далеко не полный пе-
речень добрых дел Фонда. Нельзя не сказать 
об огромной помощи, которую оказывает 
Фонд «ФОРЭНЕРГО» с самых первых дней 
СВО военнослужащим и членам их семей. 
Сегодня ни одно социально значимое ме-
роприятие в округе не проходит без его уча-
стия. И всегда, о малом или большом деле 
идет речь, в центре внимания - человек с его 
чаяниями и проблемами. Особо хотелось 
бы отметить работу директора Фонда Сер-
гея Ельчанинова, который лично участвует 
в реализации проектов, стремится макси-
мально эффективно расходовать средства 
Фонда, ценя труд  людей, которые работают 
на предприятиях «ФОРЭНЕРГО». Это пред-
приятие - истинный пример социальной 
ответственности бизнеса, заслуживающий 
признание и благодарность чкаловцев!

СЕРГЕЙ ЕЛЬЧАНИНОВ,
председатель фонда 

«Возрождение Родной земли»:

Можно жить проще, но мы так не умеем. 
У нас стабильная и сильная компания, со-
временные заводы и офисы, люди разви-
ваются, занимаются спортом, посещают 
культурные мероприятия и ценят комфорт. 
Такие же условия хочется создать и дру-
гим. Чкаловск - не Москва, у города нет 
больших финансовых ресурсов, и значит 
нужно помогать территории, где живут 
и работают наши сотрудники, стать краси-
вее и комфортнее. Мы помогаем и видим 
результаты в спорте, культуре, образо-
вании, развитии инфраструктуры. Не так 
давно новым направлением стала под-
держка участников СВО, а также помощь 
морякам-подводникам Северного флота 
России. Хочу выразить огромную благо-
дарность всем, кто поддерживал нашу 
благотворительную деятельность, всем, 
кто помогал и словом и делом, всем, кто 
был с нами на протяжении этого времени! 
И, конечно, огромное спасибо форэнер-
говцам - именно они формируют бюд-
жет Фонда, который делает жизнь людей 
лучше! Я желаю всем вам счастья и бла-
гополучия! Поздравляю с нашим общим 
25-летним юбилеем!

АННА КРЕСТЬЯНИНОВА,
начальник Управления культуры, 

спорта, туризма и молодежной 
политики г.о.г. Чкаловск:

— Благотворительный фонд «Возрожде-
ние родной земли» - это добрые волшеб-
ники городского округа город Чкаловск. 
Благодаря их поддержке знаковые со-
бытия наполняются более качественным 
содержанием и играют яркими красками. 
Регулярная помощь Фонда спортивным 
командам и отдельным спортсменам по-
зволяет чкаловцам показывать достойные 
результаты в футболе, волейболе, лёгкой 
атлетике, самбо, тайском боксе, мотогон-
ках. Поддерживая проектные инициати-
вы чкаловской молодёжи, Фонд помогает 
самим жителям включаться в развитие 
своей территории. Приобретение обору-
дования и  помощь в проведении ремонтов 
в учреждениях культуры и спорта, забота 
об отдельных коллективах и людях - важ-
ная составляющая деятельности организа-
ции! Спасибо Благотворительному Фонду 
«Возрождение родной земли» за нерав-
нодушие,  веру в чкаловцев и готовность 
уверенно идти вперёд. Вместе мы сможем 
больше!

«ВОЗРОЖДЕНИЕ РОДНОЙ ЗЕМЛИ»
Фонд «Возрождение Родной земли» стал первой благотворитель-

ной организацией Производственного объединения «ФОРЭНЕРГО». 
Основные направления деятельности Фонда - развитие спорта, куль-
туры, образования, социальной инфраструктуры территорий, а также 
помощь участникам СВО.

Благотворительный фонд «Возрождение Родной земли» с 2014 
года осуществляет свою деятельность на территории Москвы и Ни-
жегородской области, активно работая в г.о.г. Чкаловск.

Главный и самый важный мотив его деятельности – стремление 
сделать окружающий мир чуть лучше, помочь делу, человеку, а также 
вдохновить других на добрые дела и поступки.

Б Л А Г О Т В О Р И Т Е Л Ь Н Ы Й  Ф О Н Д
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